

ABSTRAK

Yudi Febriando Sinaga. NIM 3113111073. Peranan Partai Politik Dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Masyarakat Di Kabupaten Simalungun. Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peranan Partai Politik Dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Di Kabupaten Simalungun. Populasi dalam penelitian ini adalah Anggota dari 3 DPC partai politik yang berada di Kabupaten Simalungun dengan total populasinya yakni sebanyak 133 orang. Sampel penelitian diambil 15% dari jumlah populasi yaitu 19 orang. Adapun metode penelitian yang digunakan yaitu deskriptif kuantitatif. Alat pengumpul data yang digunakan adalah angket dan wawancara. Hasil dari data yang diperoleh akan diolah menggunakan statistik sederhana dengan menggunakan tabel frekuensi. Alasan mengangkat judul ini adalah untuk mengetahui peranan partai politik tentang pelaksanaan fungsi sosialisasi politik untuk meningkatkan partisipasi politik di Kabupaten Simalungun. Hal ini diharapkan bahwa sosialisasi politik yang dilakukan oleh partai politik akan turut menumbuhkan kecintaan masyarakat terhadap dunia politik dan mendorong masyarakat untuk mengambil bagian dalam dunia politik di kabupaten Simalungun.

Hal lain yang menggambarkan bahwa partai politik memiliki hubungan dengan partisipasi politik yaitu, partai politik memiliki peran dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat. Partai politik yang memiliki fungsi sebagai sarana penyampaian partisipasi politik masyarakat. Untuk mewujudkan hal tersebut partai politik dapat memberikan pendidikan politik bagi masyarakat Hasil dari penelitian ini menunjukkan partai politik memiliki peranan yang sangat besar dalam upaya meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Kabupaten Simalungun. Dalam melaksanakan peranan ini partai politik sudah menjalankannya dengan baik sesuai dengan tugas dan fungsi sebagai partai politik pada umumnya. Upaya yang dilakukan partai politik dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat yaitu dengan mengadakan sosialisasi politik bagi masyarakat baik dengan mengadakan pertemuan atau kunjungan kepada masyarakat maupun dengan menggunakan media-media baik media cetak maupun media elektronik.

Kata kunci : Peranan Partai Politik, Partisipasi Politik Masyarakat.